

CHCS

Centre d'histoire et des sociétés contemporaines

L'ODYSSÉE OFFENBACH

Diffusion sur ARTE d'un documentaire-fiction co-écrit par Jean-Claude Yon

Le dimanche 29 décembre à 15h 35, ARTE a diffusé *L'Odyssée Offenbach* (<https://www.arte.tv/fr/videos/085417-000-A/l-odysee-offenbach/>), documentaire-fiction d'une durée de 94 minutes réalisé par François Roussillon, producteur et réalisateur de programmes musicaux, et co-écrit par Jean-Claude Yon.

À l'occasion du bicentenaire de la naissance du musicien, *L'Odyssée Offenbach* retrace la carrière prolifique et en grande partie méconnue d'un homme à l'énergie inépuisable. Structuré par des séquences de fiction qui éclairent des moments de sa vie et par des entretiens menés avec des spécialistes et des artistes, le film fait revivre le parcours exceptionnel d'Offenbach en s'appuyant sur une riche iconographie et sur de nombreux extraits de spectacles.

***L'Odyssée Offenbach* est disponible sur ARTE du 22/12/2019 au 26/04/2020**

